

26 élèves germanistes en échange à Dortmund du 6 au 13 décembre

Comme chaque année, des élèves germanistes de Seconde et Première effectuent un séjour d'une semaine chez leur correspondant. Cette année revêt une dimension particulière puisque le lycée Boucher de Perthes et le lycée Phoenix de Dortmund fêtent leur 50 ans de partenariat. Au cours d'une chaleureuse cérémonie, M Schobel a remis une plaque commémorative fabriquée au laboratoire numérique du lycée. Cet échange est l'occasion pour les élèves d'appréhender en immersion les différences culturelles et éducatives entre nos deux pays. Les élèves sont enthousiasmés par l'accueil qui leur est réservé.



